



# Torwarttag in Sandkrug begeistert junge Keeper

Da schlugen die Torhüterherzen höher: Bei bestem Wetter erlebten 42 Mädchen und Jungs aus 16 Vereinen einen ganz besonderen Tag auf dem Fußballplatz rund um ihre Lieblingsposition. Die „Soccer-Goalies Torwartschule“ hatte zum 3. Mal einen großen Torwarttag organisiert – diesmal auf dem Gelände von Schwarz-Weiß Oldenburg in Sandkrug. „Unsere Intention ist es, zusätzliches Fördertraining für junge Torhüterinnen und Torhüter anzubieten, da ein spezielles Training in den meisten Vereinen kaum realisierbar ist“, erklärte Katja Hellmers, die zusammen mit Timo Gundlach und Martin Nittscher vor drei Jahren den Anstoß für die Initiative gab.

Ausgestattet mit einheitlichen Trikots, galt es für „Junior-Goalies“, in Kleingruppen zehn verschiedene Trainingsstationen zu absolvieren. Während an der einen Station die so genannte Zielverteidigung geübt wurde, musste an anderer Stelle beim Abfangen von simulierten Flanken gleichzeitig einem künstlichen Gegner ausgewichen werden. Eine weitere Besonderheit stellte das Torwarthandschuh-Testcenter dar.

Den Abschluss des Tages bildete die Keeper-Challenge – ein Gruppen-Wettbewerb, bei dem Schnelligkeit, Reaktionsvermögen, Geschicklichkeit und Treffsicherheit gefragt waren. BILD: privat